

JIS.CO.ID

Polsek Indramayu Patroli Malam Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](https://www.indramayu.jis.co.id)

Jul 19, 2023 - 08:36



Polsek Indramayu Patroli Malam Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Warga

Indramayu,- Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan kegiatan patroli malam guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, Selasa

(18/07/2023).

Dalam patroli malam itu, petugas kepolisian tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga sebagai upaya preventif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Dengan menggunakan kendaraan patroli, petugas patroli malam dari Polsek Indramayu berkeliling di berbagai area strategis di wilayah mereka. Mereka menjelajahi jalan-jalan utama, pemukiman warga, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat umum lainnya.

Selama melakukan patroli, petugas polisi juga berinteraksi langsung dengan warga yang ditemui. Mereka memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Petugas juga mengingatkan agar warga melaporkan kejadian yang mencurigakan atau kejadian kejahatan kepada pihak kepolisian.

Kapoltes Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menjelaskan bahwa patroli malam dan penyampaian himbauan kamtibmas kepada warga merupakan salah satu strategi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Beliau juga mengungkapkan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Dengan melaksanakan patroli malam dan menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga, Kapolsek berharap dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat.

“Keberadaan polisi yang proaktif dalam memberikan informasi dan mengajak warga untuk berperan aktif diharapkan dapat meningkatkan kesadaran kamtibmas di wilayah Kecamatan Indramayu,” ucap AKP H. Suhendi, Rabu (19/07/2023)